
第 2230 回例会 

10 月 8 日 №13 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

皆さん、こんにちは。  

本日は卓話のチャンスを頂きありがとうご 

ざいます。  

ここ数ヶ月、私の近況報告をロータリー活動

を中心にお話しさせて頂きます。  

宜しくお願い致します。 

前回の私の卓話は２０２２年７月２６日に

『凡太の奉仕経営物語』より会員増強を考える

と言うテーマでお話をさせて頂きました。架空

の人物である「凡太」がロータリークラブに入

会し、ロータリーを学びながら「奉仕の理念」

を経営に生かしロータリアンとしても経営者

としても成長する物語です。 

      著者であり、パストガバナーでもいらっしゃ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊岡 淳 

る高良明さんが在籍している川崎西ＲＣの例会に 

６月７日メイクで参加して来ました。 

当クラブに昨年１１月頃にメイクで来られた 

瀧田会員とは弊社のお 

仕事をお手伝いして頂 

いているような関係で 

す。そのご縁でのメイ 

クでした。 

会員数は６０名を超 

えるクラブでしたが、 

快く歓迎して頂きまし 

た。  

 

（次ページへ続く） 
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●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

◎９月１３日には直接的なロータリー関係で 

は有りませんが、「第５０回記念ＭＢＭＣ」と

して橋本駅近く（旧相原高校跡地）の「ＦＵＮ

＋ＴＥＣＨ ＬＡＢＯ」へ見学に行って参りま

した。 

ＭＢＭＣは丸子会員が立ち上げた異業種交

流会であり、当クラブからも沢山の方々が参加

されております。メンバーの中には葉山ＲＣの

会員もいて盛り上げて頂いております。  

       

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

            

 

 

 

◎９月１８日は伊勢原ＲＣの例会に最住会員、

横溝会員と３人でメイクで参加して参りまし

た。  

伊勢原ＲＣは次年度ガバナーズクラブにな

るクラブですので、とても活気溢れる雰囲気の

あるクラブでした。当日は月１回のカレーメニ

ューの日で、メイク費も５００円引きでした。

この様な工夫も大事だなと勉強になりました。 

◎９月２５日は次年度 AG の顔合わせが有りま

した。  

松下ガバナーエレクト、東 地区幹事エレク

ト他９名のＡＧ予定者が参加しました。 

◎１０月１日は第１回ＡＧＥ研修が行われま

した、簡単な自己紹介に始まり、小沢元 RI理事

のお話し、松下ガバナーエレクトから AG への

お願いの話、田中ラーニング委員長から会長・

幹事会の重要性等のお話しを頂きました。 

 

 

 

◎１０月２日は相模原東ＲＣ飯田会長のお声掛け 

で第１０グループ内の数名での懇親会  

◎１０月４日は当クラブ米山奨学生の王佳欣さん 

を囲む会  

◎１０月５日は当クラブ元会員の瀬戸さんを励ま 

す会に参加して参りました。  

いつの間にかロータリー関係の方々とご一緒 

する機会が多くなって来ました。 

次年度の事を考えるとこれまで以上にロータ 

リーを楽しんで勉強して参りたいと思います。 

（概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は、先週の例会で中里会員と甲斐会員の近 

況をお知らせをさせて頂きましたが、お二人とも 

お元気でいらっしゃいますので、これからも機会 

が有ればお声掛けをして頂きたいと思います。 

さて、今日は先週の理事役員会のご報告をさせ 

て頂きます。 

➀友好クラブ龍仁ＲＣとの関係性について、今後 

の方向性について協議を致しました。 

すでに２年前の小崎会長の年に阿部会員が韓国の 

米山学友のパクさんに通訳を頂いて、当時の会長 

様に今後の活動も具体的な活動もないことから、 

友好クラブの解消を打診しておりました。 

阿部会員より改めて１１月に開催される韓国の 

米山学友会の総会に参加することに併せて、龍仁 

ＲＣの会長様に友好クラブについてのお考えを確 

認して頂く方向で調整を進める計画です。 

また、中クラブ内でも先輩方のこれまでの経緯 

も念頭に、クラブフォーラムを開催して、龍仁Ｒ 

Ｃさんとの奉仕活動や親睦事業なども振り返って、 

現役も知る機会を頂きたいと考えています。 

その後、協議会を開いて結論を出していきたいと 

（次ページへ続く）

会長の時間 



 

 

考えています。 

先週の経営戦略策定委員会の会合でも、休会中

ですが出席して頂いた古屋会員からもお友達は

多いほうが良いのではないかとの率直な意見も

頂いています。 

➁来年開催の予定の第１０グループのＩＭにつ

いて、東クラブ主催で中村ＡＧの主幹で行われま

すが、各クラブから２名の委員の参加依頼があり、 

豊岡会員と諸隈幹事にお願いをすることになり

ました。 

特に豊岡会員より、今回のＩＭ開催については、

中クラブが全力で開催を支援し、推進するように

お話を頂いております。東クラブさんの親クラブ

としても、さらには再来年のＩＭ開催も視野に入

れて、準備運営に協力をしてほしいとお話を頂い

ていますので、改めてこの場をお借りして、私か

らもお願いを致します。 

➂地区戦略委員より、３ヶ年計画の推進委員選出

について依頼が来ていますしたが、諸隈幹事が２

年後の５０周年も視野に入れて、担当として立候

補頂きました。まだ、地区でも具体的な事業計画

なども不明な点があることから、地区と調整しな

がら、今年度、次年度と諸隈会員を全員でサポー

トしていきたいと思います。ご協力をよろしくお

願いいたします。 

➃甲斐会員・中里会員については先週の例会にお

いてお話をしましたが、お２名とも体調不良の為

退会の意向との事で、例会に挨拶に来たいとの 

事から、連絡を取るようにし、１２月の理事会で

退会の承認をとります。 

⑤指名委員会の横溝委員長より、次年度の幹事に

河野会員を推薦したいとの相談があり、今年度の

理事役員会での承認事項ではありませんが、 

理事役員にて共有を致しました。これは、横江会

員の今後の社業の状況がまだ不透明なこともあ

り、相談がありました。これにより再来年の役員

人事に影響が生じることもあり、ご相談を頂いて

いました。 

今月に入り、指名委員会にて幹事以外の人事に

ついても準備されます。   

 

 

 

⑥少年野球教室については、現在少年野球連盟の 

壇上理事長とメールにて連絡を取り、準備を進め 

ていますが、まだ詳細な日程についても調整中と 

のことです。 

⑦１２月年末家族例会について、お知らせをさせ 

て頂きます。 

日程：１２月１７日(火)  

会場は、今年度はご家族も集まりやすく、広い会 

場を抑えやすいことから敦煌さんにお願いをして、 

開催をさせて頂きたいと思います。 

例年のレンブラントさんも検討しましたが、同 

じ予算でもより良い会場とサービスを考慮して、 

決定をさせて頂きました。 

⑧来年３月９日(日)補助金プロジェクトについて 

ですが、現在相模原市役所の関係部署と相模原北 

警察署に伺って事業計画の説明を行い、手続き等 

について確認を進めています。 

来月に委員会を立ち上げて、準備についてご協 

力いただきながら進めて行きたいと考えています。 

 

 

 

★大井会長、諸隈幹事 

➀本日は、雨の中ありがとうございます。 

➁結婚記念日祝い、会社創立記念日祝いの皆様、 

おめでとうございます。 

➂豊岡会員、本日は宜しくお願いします。 

★川合 貞義会員 

➀豊岡さん、卓話ご苦労様です。 

➁結婚祝ありがとうございます。今日の例会も楽 

しみましょう。 

➂先週の金曜日、白内障の手術を北里大学でやっ 

てきました。遠くはよく見えますが、近くはま 

だよく見えません。 

★小野 孝会員 

➀結婚記念日祝の皆さん、おめでとうございます。 

➁創立記念日祝いの冣住さん、おめでとうござい 

ます。 

➂豊岡さん、卓話楽しみにしています。 
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前年度幹事の藤本

会員より、クラブか

らの記念品として、

クラブの名入り旗

を頂きました。 

各種イベントで使

用してくださいと

のことです。 

 

 

★冣住 悦子会員 

➀創立記念日祝いをいただき、ありがとうござい 

ます。 

②豊岡さん、卓話楽しみにしています。 

★伊倉 正光会員 

➀豊岡会員の卓話楽しみです。 

➁結婚記念日祝をいただき、ありがとうございま 

す。  

    ★佐々木 敏尚会員 

    ➀結婚記念日祝を頂きまして、ありがとうござい 

ます！今日で結婚１９年目になります。 

    ➁本日の卓話の豊岡さん、宜しくお願い致しま 

す！ 

★小崎 直利会員 

➀結婚記念日祝のお祝を有難うございます。 

 結婚１１年目になりました。 

➁本日、卓話の豊岡会員、楽しみです。 

➂汪さんを囲む会、楽しかったですね！！ 

★竹田 繁会員、丸子 勝基会員 

➀第 2 回クラブ戦略策定委員会を 10 月 1 日、丸 

 福にて行いました。楽しく、有意義な会合でし 

た。ビールも料理もおいしかったです。 

支払の残金をスマイルします。 

②豊岡さん、卓話楽しみです。 

★阿部 毅会員 

➀卓話の豊岡会員、宜しくお願いします。 

②結婚祝いの皆様、そして、会社創立記念日祝の 

冣住会員、おめでとうございます。 

★櫻内 康裕会員 

➀お祝の皆さん、おめでとうございます。 

②卓話の豊岡会員、宜しくお願い致します。 

★河野 崇会員 

➀結婚記念日お祝いの甲斐さん、川合さん、佐々

木さん、小崎さん、伊倉さん、田所さん、おめ

でとうございます。 

➁会社創立記念日祝いの冣住さん、おめでとうご

ざいます。 

➂本日卓話の、豊岡さん、楽しみにしています。 

 宜しくお願いします。 

★汪佳欣さんとの食事会よりお釣りをスマイル。 

 

 

 

 

 

 

 静岡県三島市にある、米山梅吉記念館ではリュ 

ウゼツランが９３年ぶりに開花しました。 

前回は昭和６年（１９３１年）７月、長泉の 

米山別宅の庭で龍舌蘭（リュウゼツラン）が 

開花。7月 30日のリュウゼツランの様子です 

が、満開と言って良い状態かと思われます。 

初めに開花した下の方の花はすでに枯れ始 

めているようですが、一番先端の部分はまだ 

緑の蕾の状態です。 

もう少しの間、開花が楽しめそうですが、 

おそらく今が一番の見頃と思われます。 

このところ地元の方をはじめ多くの皆様が 

リュウゼツランを観にいらしてくださってお 

ります。どうぞ皆様お気軽にお越し下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（米山梅佶記念館 館報秋号より抜粋掲載） 

 

 

ロータリー情報 



 

 

≪委員会報告≫ 

    ◎クラブ戦略策定委員会  丸子 勝基委員長 

     先日、2 回目の委員会を 

丸福にて開催しました。 

     参加者は竹田副委員長、 

田所さん、櫻内さん、 

藤本会長エレクト、大 

井会長、諸隈幹事、横 

溝さん、古屋さんの 9 

人の参加でした。 

理事役員会との違いを明確にし、クラブ戦略

策定委員会は、理事役員会に対する伴走、象徴

的な観点から 

藤本会長エレクトから、エレクトとして、課

題として考えられる内容を相談したいとのこ

とでしたので、そちらを中心に皆さんから意見

を聞きながらお話させて頂きました。 

その結果は、藤本さんが会長になられた時に、

反映されていくのかなと思っています。 

楽しく、有意義な会となりました。 

◎会員増強グループＣ     南 篤史会員 

     私が声をかけている方 

    は、比較的自分と同年代 

の方が多いです。 

     そのため、昼間出やす 

    いかというと、少し難し 

い方が多いので、先ずは、 

    興味を持ってもらいたいのですが、タイミングが 

    合わない状況です。 

     個人的な思いですが、可能でしたら、卓話を動

画で残すこともありなのかなと思っています。 

     違う業界の事だったり、異業種の皆さんの動画

と、例会の雰囲気などを見てもらえたらと思って

います。動画に関しては、相談させて頂きたいと

思います。 

◎阿部 毅会員より報告 

     委員会報告ではありま 

せんが、来月 11/15 韓国 

の米山学友会の総会に招 

待されてますので、参加 

してきます。 

 

 

 

【報告事項】 

１． 第２７８０地区ガバナー事務所より  

➀次年度実施向け 第 1回地区補助金説明会 

日程：１０月２６日（土）14：00～16：00  

場所：第一相澤ビル８階 会議室 

出席者：➀会長エレクト➁奉仕委員長、Ｒ財団 

委員長、会長、幹事、代理 

②インターアクト年次大会登録について 

 日程：１１月 23日（土）９：３０ 受付開始 

場所：湘南学園中学校高等学校 締切：11/1 

登録料：ロータリアン 1人 3,000円、 

インターアクター・顧問１人 1,000円  

➂2027～2028年度 ガバナー・ノミニー選出 

 今年度の地区指名委員会・地区諮問委員会は 

12/6（金）に開催しますので、12/2（月） 

までに、最適任の会員選出をお願いします。 

【地区大会スケジュール】 

１０月１９日（土）１日目 

 場所：レンブラント海老名 

〇会長幹事会 

 １３：００～１４：００ 

〇指導者育成セミナー 

 １５：００～１６：２５ 

〇ＲI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

 １６：３０～１９：３０ 

１０月２０日（日）２日目 

〇新世代交流会 

 場所：大和商工会議所 2Ｆ ９：３０～ 

〇本会議 場所：大和市文化創造拠点シリウス 

 １１：３０ 受付・登録 

 １２：３０ 点鐘   

 １２：４０ 開会の言葉 

 １２：４５ 物故会員への黙祷 

 １２：５０ 参加クラブ紹介 

 １４：２５ 記念講演 千玄室氏 

      「ロータリーの居場所」 

 １６：２０ アトラクション 

      「大和市雅楽協会 雅楽の世界」      

 １６：５０ 各種表彰 

 １７：１５ ガバナーエレクト挨拶 

 １７：５５ 閉会の辞 

 １８：００ 点鐘 

 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：南 篤史  副委員長：豊岡 淳 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：中里 和男、阿部  毅、櫻内 康裕 

             相模原商工会館 ３F     早川 正彦、横溝 志華、佐々木敏尚 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           伊倉 正光、小崎 直利、横江 利夫                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１５日 クラブフォーラム 

       「友好クラブ韓国龍仁ＲＣとの今

後の方向性について」 

       ２２日→２０日地区大会へ移動例会  

       ２９日 例会取り止め 

１１月 ５日 ゲスト卓話 財団学友 

       定例理事役員会 

       １２日 卓話 阿部会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  河野 崇ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」   

ソングリーダー 小崎 直利会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２２名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)１９名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(9/24) 

３名 ８６．３６％ ９０．９１％ 

≪今月のお祝≫ 

＜結婚記念日祝＞ 

・甲斐  美利会員 １０月 ７日 ・川合 貞義会員 １０月１４日 

・佐々木 敏尚会員 １０月 ８日 ・小崎 直利会員 １０月１９日 

・伊倉  正光会員 １０月１０日 ・田所  毅会員 １０月３０日 

＜会社創立記念日祝＞ 

・冣住  悦子会員 １９８４年１０月１日創立 

 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

